



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>85 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1311</b>
Prix	<b>365 000 €</b>

# Feissons-sur-Salins

## Maison à vendre (73350)

Située à proximité des 3 Vallées, cette charmante maison atypique vous attend à environ 15 minutes de Bozel et à 30 minutes des pistes de ski de Courchevel. Entièrement rénovée en 2016, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur, elle est nichée sur les hauteurs du village, offrant une vue imprenable sur les 3 Vallées. Cette propriété propose une surface au sol d'environ 100m<sup>2</sup> (dont environ 85m<sup>2</sup> habitables), répartis sur 3 niveaux, et elle dispose également d'un sous-sol avec une cave voûtée et une cour couverte. Au rez-de-chaussée, un vaste séjour-cuisine s'ouvre sur une terrasse et un jardin ...

*Close to the 3 Valleys ski area, this charming 3-bedroom property is located approximately 15 minutes from Bozel and 30 minutes from the ski slopes of Courchevel. Completely renovated in 2016, the house offers a surface area of approximately 100m<sup>2</sup> spread over 3 levels, as well as a lower level featuring a vaulted cellar and a covered courtyard. The main floor boasts a spacious, open-plan living room/kitchen that opens onto a South-West facing terrace and garden. On the first floor, there are 2 double bedrooms, each with their own bathrooms, and on the top floor, there is a large room under ...*

## **AGENCE RMP IMMOBILIER**

5 rue Emile Machet - 73350 BOZEL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

